

HOHNER



Blowin' up a storm



Joe Filisko



*Break new ground with the meanest,
fattest low-down sound around!*



Dennis Gruenling



Greg Zlap



Howard Levy

Thunderbird
Matthias Hohner **MARINE BAND** Made in Germany

EnjoyMusic
PLAY HOHNER

hohner.de

HOHNER



Break new ground with the meanest, fattest low-down sound around!

Eine neue Dimension der tiefen Töne! Die Marine Band Thunderbird vereint Neuentwicklungen des Weltmarktführers HOHNER mit einem innovativen Deckeldesign, inspiriert von den Arbeiten des bedeutendsten Harmonica Customizers weltweit, Joe Filisko.

Dieses Modell definiert den Maßstab für die diatonische Mundharmonika in Low- und Superlow-Tonarten neu. Die Thunderbird bietet beispiellose Lautstärke und Ansprache im tiefen Register und das Anschlagen der tiefen Stimmzungen ist eliminiert.

A new dimension of deep-toned harmonica playing! The Marine Band Thunderbird combines innovative new developments from market leader HOHNER with cover design credited to legendary customizer Joe Filisko to create the benchmark for Low- and Superlow key diatonics. This revolutionary new model offers unprecedented volume and response in the low register, while all but eliminating reed rattle.



- Diatonisches Spitzenmodell in Low- und Superlow-Tonarten
- Deckeldesign inspiriert von Joe Filisko, kein Anschlagen der tiefen Stimmzungen
- Dreifach lackierter Bambuskörper für kraftvollen Sound und optimalen Spielkomfort
- Neu entwickelte Stimmzungenprofile für supertiefe Tonarten

- Diatonic top model in Low and Superlow keys
- Cover design credited to Joe Filisko prevents reed rattle
- Triple lacquered bamboo comb for powerful sound and optimal playing comfort
- Newly developed reed profiles for the lowest register



Authorized HOHNER Distributor/ Ihr autorisierter HOHNER Fachhändler:

Order No.	key	reeds	reed plates	body	length in cm
M201116	LF	20	Brass; 0.9 mm	Bamboo (cpl. sealed)	10.0
M201115	LE				
M201114	LEb				
M201113	LD				
M201197	LC				
M201174	LBB				
M201173	LA				
M201171	LG				
M201175	LLF				

HOHNER Musikinstrumente GmbH & Co. KG
Andreas-Koch-Straße 9 · D-78647 Trossingen · Germany
hohner.de

Technische Änderungen ohne Vorankündigung vorbehalten. Specifications subject to change without notice.



0-264.511-0000/0 · WM4511

EnjoyMusic
PLAY HOHNER